



Le 7 mai, votons pour la République

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

***Mercredi 3 mai 2017***

Le second tour de l'élection présidentielle sera d'une importance capitale pour l'avenir de notre pays et de notre démocratie. Ce vote exprimera le choix de société que nous voulons. Aussi, nous vous appelons, quelles qu'aient été vos préférences lors du 1<sup>er</sup> tour, à faire barrage au Front National. Son idéologie est incompatible avec les valeurs que nous portons, son programme visant à un repli nationaliste et identitaire est irréaliste et purement démagogique.

Pour maintenir notre République ouverte et solidaire, laïque et citoyenne, nous devons apporter nos voix à Emmanuel Macron sans pour autant lui donner un chèque en blanc pour l'avenir.

Dimanche prochain, choisissons le candidat démocrate, républicain, ouvert aux autres, le candidat qui porte les valeurs les plus compatibles avec l'idée que nous nous faisons de la France.

Votons Emmanuel MACRON.

Eric JEANSANNETAS – Jean-Jacques LOZACH, Sénateurs de la Creuse

Michel VERGNIER, Député de la Creuse